

Tagesordnungspunkt 17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13. Juni 2012

Presseberichterstattung im Wiesbadener Tagblatt vom 02.05.2012 zu Kubis e.V.

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsvorsteher Michael Bischoff möge richtig stellen, dass in dem Zeitungsartikel des Wiesbadener Tagblatts vom 02.05.2012 keine Fragen Kubis e.V. betreffend beantwortet wurden und sich der Artikel nur mit der Bleichstraße befasste, weshalb die entsprechende Einlassung gegenüber der Stadtteilgruppe „**Lebenswertes Westend**“ auf der Ortsbeiratssitzung am 02.05.2012 bewusst irreführend war.

Begründung:

Auf dieser Sitzung hob Herr Bischoff beim Tagesordnungspunkt 12 „**Fragen bezüglich Kubis e.V.**“ der Stadtteilgruppe „**Lebenswertes Westend**“ einen Artikel des Wiesbadener Tagesblatts gleichen Tages hoch, der für die Besucher und die meisten Ortsbeiratsmitglieder von der Entfernung her nicht lesbar war. Er behauptete, dass in diesem Artikel die Fragen der Stadtteilgruppe beantwortet würden. In Wahrheit handelte es sich aber nur um einen Artikel über die Bleichstraße.

Antrag der SPD-Fraktion zur Geschäftsordnung:

Die SPD-Fraktion beantragt Nichtbefassung mit dem Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend.

Beschluss Nr. 0083

Antrag der SPD-Fraktion zur Geschäftsordnung antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher